
令和２年１１月定例会 総括質問通告一覧  
●１２月２日（水） 
発言順序 議員氏名・会派 件        名 
１ 山梨 渉 

公明党 
一括質問 １ 脱炭素社会の実現について 

２ 風間 重樹 
創生静岡 
一括質問 １ 令和３年度の予算編成について 

（１）令和３年度の予算編成について 
（２）清水庁舎整備等事業について 
（３）海洋文化施設整備事業について 
２ 桜ヶ丘病院について 
（１）桜ヶ丘病院について 
３ 現清水庁舎の耐震性能と補強計画案について 
（１）現清水庁舎の耐震性能と補強計画案について 

３ 松谷 清 
緑の党 
一括質問 １ 気候非常事態宣言と静岡市の対応について 

（１）政府の方針転換 
（２）再生可能エネルギー 
（３）推進体制 
２ コロナ感染拡大と市政運営について 

４   大石 直樹 
公明党 
一括質問 １ 交通安全について 

（１）急発進等抑制装置普及について 
（２）ドライブレコーダー普及について 
２ 食について 
（１）食品ロスについて 
（２）学校給食について 
３ 市営住宅について 
（１）入居条件について 

５ 杉本 護   共産党 
一問一答 １ 新型コロナウイルス感染症経済対策について 

（１）中小企業・小規模企業への支援について 
２ 高齢者の認知症対策について 
（２）高齢難聴者の補聴器補助について 

６ 畑田 響 
自民党 
一括質問 １ スポーツの推進について 

（１）健康で豊かな生活の実現に向けたスポーツの推進について 
（２）ベルテックス静岡との連携について 
２ 文化の振興について 
（１）登呂エリアにおける文化資源の活用による誘客について 
（２）旧マッケンジー住宅の活用について 
３ 駅南地域の賑わいについて 
（１）静岡駅南口周辺のまちづくりについて 
（２）日出町高松線の整備について 
（３）大浜公園の再整備について  



●１２月３日（木） 
発言順序 議員氏名・会派 件        名 
７ 稲葉 寛之 

志政会 
一括質問  １ 新型コロナウイルスの感染者や医療従事者などへの誹謗中傷対策につ 

いて 
２ 観光資源の維持について 
（１）三保松原の保全と再生について 
３ 自然災害へのソフト的な備えについて 
（１）水害ハザードマップの活用について 
（２）発災時の対応について 

８ 寺尾 昭 
共産党 
一括質問 １ 新型コロナウイルス感染拡大による学校と家庭への影響とその対応に 

ついて 
（１）学校における感染防止対策 
（２）学校と家庭における学習指導について 
（３）今後の対策について 

９ 安竹 信男 
創生静岡 
一問一答 １ リニア建設と環境保全について 

２ 森林管理と太陽光発電事業について 
３ 林道井川雨畑線の整備状況と南アルプス南部地域の連携について  １０ 島 直也 

自民党 
一括質問 １ ポストコロナにおける経済対策について 

２ 積極的な情報発信について 
３ 業務効率化に向けたＩＣＴの活用について  １１ 長島 強 

公明党 
一括質問 １ マイナンバーカードについて 

（１）マイナンバーカードの取得状況と交付体制について 
２ 静岡市健康長寿のまちづくり計画について 
３ シェアサイクルについて 
（１）シェアサイクル事業について 
４ 麻機遊水地について 
（１）あさはた緑地について  １２ 佐藤 成子 

志政会 
一括質問 １ 地球温暖化について 

（１）現行の地球温暖化対策実行計画における取組と今後について 
（２）ごみの減量対策について 
２ 静岡市の考える高等教育について 
（１）高等教育の充実について           



●１２月４日（金） 
発言順序 議員氏名・会派 件        名  １３ 尾崎 行雄 

自民党 
一括質問 １ オクシズの環境保全と地域振興について 

（１）オクシズの森林と清流の保全について 
（２）オクシズ地域の振興策について 
２ 学校給食とお茶の愛飲促進について 
（１）学校給食について 
（２）学校でのお茶の愛飲促進について  １４ 牧田 博之 

自民党 
一括質問 １ 清水都心地区の都市計画と「清水みなとまちづくりグランドデザイン」

について 
（１）都心地区都市計画の経緯と今後の取組み 
（２）「都心地区」の対象範囲について 
（３）民間投資誘導の考え方について 
２ 中山間地・奥清水の活性化について 
（１）地域活性化のためのスマートＩＣ開設に向けて 
（２）清水森林公園の再整備について 
（３）小中一貫教育に併せた自然の家の再整備について 
（４）総合的な活性化施策の展開について  １５ 内田 隆典 

共産党 
一括質問 １ 清水庁舎について 

２ 桜ヶ丘病院について 
３ 地域医療構想について  


